

Madame la Présidente,

C'est avec regrets que nous avons appris la suppression de deux émissions consacrées à l'Europe de la grille des programmes de la rentrée 2018 du groupe Radio France, :

*Tous Européens*, sur France Bleu, qui permet au grand public d'être informé des travaux et réalisations de l'Union.

*En direct de l'Europe*, sur France Info, qui permet chaque dimanche, de mieux comprendre et de se familiariser avec les mécanismes européens.

Notre consœur Anja Vogel y œuvre avec beaucoup de compétence, ce qui lui avait valu le Prix du Club de la presse Strasbourg Europe en 2005.

Vous le savez, partout en Europe nous constatons une percée eurosceptique et nationaliste et nous sommes étonnés par cette décision prise à la veille des élections européennes de 2019 qui nécessiteront, plus que jamais, une information constructive.

Le Club de la presse Strasbourg Europe compte plus de 800 membres, dont de nombreux journalistes européens. Aujourd'hui, l'Europe a besoin de voix et de l'expertise de journalistes spécialisés.

Aussi, nous vous demandons de bien vouloir reconsidérer la décision de priver les auditeurs de Radio France de ces chroniques dès la rentrée de 2018 et de les conserver au moins pour une année supplémentaire, les élections de mai 2019 seront cruciales pour l'avenir de la construction européenne.

En augmentation constante depuis 1979, le taux d'abstention de 2014 avait atteint le triste record de 57%. Le pire est à envisager pour 2019 et nous craignons que votre choix contribue à amplifier ce phénomène néfaste pour la démocratie. Le service public auquel nous sommes tous attachés se doit d'être moteur et exemplaire sur l'arbitrage éditorial et la place accordée à l'information européenne.

Je vous prie de croire, Madame la Présidente, à l'assurance de notre parfaite considération.

Christian Bach

Président et l'ensemble des membres du Conseil d'administration